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第２回学校運営協議会
国分寺東小学校会議室にて

１ 日時 令和４年１０月１４日（金）

２ 参加者 学校運営協議会委員

・増渕 晴美 （東方台地コミュニティ推進協議会副会長）

・大垣 玉枝 （下野市国分寺地区主任民生児童委員）

・下山千恵子 （読み語りボランティア団体代表）

・吉田 聡 （東方台地コミュニティ推進協議会副会長、元PTA会長）

・山家 幸勝 （保護者、元PTA副会長）

・人見佳代子 （本校校長）

地域学校協働活動推進委員 宮川 長一

※諏訪美津枝 （下野市更生保護女性会会長、国分寺地区代表）欠席

※大橋 義一 （東方台地コミュニティ推進協議会幹事、柴地区環境保全会幹事、

元PTA会長） 欠席

※山家 立美 （地域 柴地区環境保全会幹事） 欠席

事務局 司会 坂本 順子（本校教頭）

記録 近江 成美（本校教務主任）

写真 篠崎 陽一（本校地域連携教員） 欠席

３ 内容

（１）児童表彰式

（２）学校運営協議会議事

①児童表彰式の感想など

②前期の学校の様子

③ご意見など

④来年度の学校運営協議会の持ち方について

⑤地域学校協働活動推進委員のお話

（５）事務連絡

（６）主な協議内容

発表者 発言・意見・質問など

①児童表彰式について

委員 ・東小の児童の態度 6年生の受け取り方や歩き方がとてもよい

・児童表彰式は旧国分寺町から始まり、主旨はすばらしい。でも実際に受け取る子ど

も達の気持ちはどうだろうか。保護者や先生などの気持ちは？検証することも必要

なのではないか。

委員 ・知っている子どもたちが見られた。立派になって感動した。５年生も立派だった。

６年間で賞状をもらえない子もいる。これが励みとなるし、受賞した経験に意味が

ある。

委員 ・娘がいる。同級生たちを見てきたので、きちんとできたことに感動した。

委員 ・賞状をもらえたこと、良い思い出になるのでよいと思う。６年生までを振り返るこ

とができる。

委員 ・練習などはどうか。

教頭 ・数時間かけている。賞を決める所から児童が関わっている。保護者とも一緒に考え

て賞を決めている。

５年生も６年生の姿を見て、来年は自分の番だと思える。児童表彰でいただいた銅
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メダルを人生の中で金メダルにという市の思いを、学校でも伝えていく必要がある。

委員 ・みんなに愛されているという思いが残る。その思いが地域に戻ってくることにつな

がる。授業時間を使って練習しているということで、学校や子ども達の思いを市へ

伝えてみてはどうか。

教頭 ②前期の学校の様子

・全体として、大きな行事をつつがなく実施できている。７月～９月に感染状況が悪

化したが、学級閉鎖にはならなかった。感染が増えたときにはグループ活動をやめ

たり、楽器の使用を控えたりしながら対応してきた。

・資料として校長室だよりを配布したが、そのQRコードからHPで学校の様子を見るこ

とができる。夏に導入された大型モニターで実際に映しながら、行事について説明

した。

校長 校長（途中から参加）

・コロナ禍ではあるができる限りのことはできた。コロナ前と全く同じ活動はできな

いが、精選、縮小、方法を工夫するなどして取り組んできた。地域の方々との交流

を途絶えさせたくない。

③協議

校長 ・運動会は昨年度同様で、午前中実施。児童の種目は減らしていない。

委員 ・給食は黙食か。休み時間はどのような感じなのか。

校長 ・給食は黙食。休み時間はマスクをしているので、おしゃべりしている。ソーシャル

ディスタンスなどは、児童同士は難しい場面もある。

・マスク着用については、暑い時は熱中症が心配されたので、登下校中は外すよう声

をかけてきた。

教頭 ④来年度の学校運営協議会の持ち方について

・本校は年間３回の協議会だったが、来年度は４回にしてはどうかと考えている。

例えば、学校評価アンケートの結果などから、その解決などへの力をお借りしたい。

→承認

資料として、本年度のアンケート内容（児童、保護者、教職員）を配布した。

宮川 ⑤地域学校協働活動推進員より

・児童表彰式については、その式の生かし方がよくできていないのでは。今後その賞

をもらって、これから自分が何をしていきたいかを表すなどの取り組みがあると、

意識が高まる。式の意義があると考えられるようにしていくとよい。

・地域と学校をつなぐ「学びサロン」土曜日１３：００～１６：３０を公民館で実施

している。静かな環境を提供しているので興味があったら顔を出して欲しい。

・３年生が実施した「ふくべ細工」を公民館に展示した。東小は声かけが遅くなって

しまい、すでに持ち帰ってしまったため展示できなかった。国小の作品を展示した

ところ、おじいちゃん、おばあちゃんが公民館なら行けると喜ぶ姿があった。子ど

ものエネルギーが地域を明るくする。

委員 ・国小、国中の遊歩道の作品展示。変化がないので展示を入れ替えてほしい。

（最後に）

校長 ・課題解決に向けた学校運営協議会になるとよいと考えている。

・来年度に向けて、日課の変更も考えている。週に２つの日課があり、複雑になって
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いる。

教頭 【事務連絡】

・第３回学校運営協議会 令和５年２月２２日（水）１０：００～１２：１５

６年生を送る会参観を予定している。給食はなし。

・１１月１２日（土）研修会あり。希望あれば学校へ連絡を。

委員 ・朝の読み聞かせの時に、少し大きな地震があって、すぐに子どもが机の下にもぐっ

ていた。指導されていると感じた。自分がどうしたらよいかわからなかった。

教頭 ・児童は、まず机の下にもぐるよう指導している。その後、校内放送で状況を知らせ

る。また担任から指示をするようにしている。

１２：０５閉会


